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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
CNPJ.: 45.339.363/0001-94

"A CAPITAL DA CERÂMICA ARTÍSTICA E DA DECORAÇÃO"
GABINETE DO PREFEITO

Ofício n° 1217/2017-GP.

Porto Ferreira, 18 de outubro de 2017.

Exmo Sr.
MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO
D.D. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento n° 465/2017

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do nobre Vereador Marcelo Ozelin,

seguem anexas informações do Secretário de Gestão, Sr. Roberto Antonio Diniz.

Atenciosamente,

ovo protestos de estima e consideração.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA

SECRET ÁRIA DE GESTÃO
(19) 3589-5268

roberto.dini'liiiJportoferreira.sp.gov.br

Porto Ferreira, 10 de outubro de 2017.

Memo. n°. 179/2017 - SG

AO SENHOR
MARCOS ANDRÉ PEREIRA SILVA
ASSESSOR PARA ASSUNTOS LEGISLATIVOS

Em resposta ao Requerimento n'', 465/2017, de autoria do nobre vereador Marcelo

Ozelin, encaminho anexo Ofício n". 072/2017, do Senhor Fábio Leal Vanim, Chefe da Seção de

Mobilidade Urbana, por meio do qual são apresentadas as inf<p11llaçõespertinentes.

Atenciosamente
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ROBERTO ANTONIO DINIZ
SECRETÁRIO GESTÃO
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
"A CAPITAL DA CERÂMICA ARTÍSTICA"

SECRETARIA DE GESTÃO
SEÇÃO DE MOBILIDADE URBANA

OFÍCION° 072/2017.
Porto Ferreira, 10de outubro de 2017.

Do Chefe da Seção de MobilidadeUrbana
Ao Sr. ROBERTOANTONIODINIZ- Secretáriode Gestão

Assunto: Informação sobre Requerimento.
Referência: MEMORANDO N°495/2017-AAL, de 27/09/2017.

Prezado Senhor,

Em atenção ao Requerimento de na 465/2017, de autoria do nobre Vereador MARCELO
OZELIN, solicitando informações sobre estudos para implantação de sinalização de sentido nos bairros
Santa Rosa I e II, agradecendo preliminarmente a preocupação e contribuição do nobre Vereador,
esclareço que:

Até o presente momento não foram realizados estudos por esta seção para a
implantação de placas de sinalização de sentido nos bairros Santa Rosa I e II, que, para a sua
concretização requer a disponibilidade de recursos financeiros e estudo de engenharia.

Em sua justificativa, o vereador relata que foi procurado por vários moradores dos referidos
bairros que pedem com urgência esta melhoria, haja vista o grande número de acidentes na região,
porém, verificando as estatísticas de acidentes de trânsito com e sem vítimas fornecidas pela Polícia
Militar local, no período de Janeiro/20 17 à Setembro/20 17, naquela região foi registrado apenas 01
(uma) ocorrência de acidente de trânsito com vítima, ocorrido na data de 16 de março de 2017, na Rua
Arthur Zuzi, cruzamento com a Rua João Moreschi, bairro Santa Rosa I.

Atenciosamente.

-=±i//--
FÁBIO LEAL VANIM

CHEFE DA SEÇÃO DE MOBILIDADE URBANA


